

# Les élèves du foyer vont financer leurs activités

Publié le 15 octobre 2018



Gaël Le Roch (3e A), Enzo Laîné (3e B) et Ylowan Le Bouill (6e B) sont les nouveaux représentants des élèves du collège Paul-Éluard au foyer socio-éducatif (FSE). Ils ont été élus à l'unanimité par leurs camarades, mardi midi, pour siéger au bureau de l'association aux côtés de trois professeurs, Jean-Pierre Lacoste, président, Sébastien Tassel, trésorier et Philippe Nicolazo, secrétaire.

« **Notre but, c'est de trouver ensemble des idées d'actions pour engranger des fonds au profit des voyages scolaires comme le stage de ski des 6e et le séjour en Angleterre des 4e, de façon à diminuer le coût pour vos familles** », leur a indiqué Sébastien Tassel.

L'an dernier, grâce à une vente de brioches, une tombola, une opération photos, les familles ont pu être aidées, à hauteur de 50 € par élève.

D'ores et déjà, le nouveau bureau a programmé une vente de couscous à emporter, le vendredi 30 novembre. « **Mais d'autres idées seraient les bienvenues, à vous de nous faire remonter les idées de vos camarades en matière d'animations et les besoins du FSE en équipements** », a lancé le nouveau président.